



MOUVOIR / STEPHANIE THIERSCH CITY DANCE - A FRAGMENT

15.00 Uhr #RESONANCES

Oberlandesgericht Köln,
Reichenspergerplatz

KÜNSTLERISCHE LEITUNG:

Stephanie Thiersch

KOMPOSITION: Brigitta Muntendorf

DIRIGENT: Rodrigo López Klingenfuss

TANZ: Matteo Ceccarelli, Marika
Gangemi, Viivi Keskinen, Moo Kim,
Karoline Strys, Salim Ben Mammour,
Geraldine Rosteius, Clara-Marie

Müller, Viviana Escalé, Ahmed

Almouky, Silvia Ehnies

MUSIK: Asasello Quartett: Rostislav

Kozhevnikov (Violine), Barbara Streil

(Violine), Justyna Sliwa (Viola),

Teemu Myöhänen (Cello)

ENSEMBLE GARAGE: Frank Riedel

(Saxophon), Till Künkler (Posaune),

Yuka Ohta (Schlagwerk)

SOLISTIN GESANG: Mariana Sadovska

CHOR



Tanz als kollektiven, demokratischen Prozess mit Akteuren unterschiedlicher Kunstsparten in seiner humanen Kraft erfahrbar zu machen, war der Ausgangspunkt für den „City Dance Köln“, der im September 2016 die Stadt durchquerte. Nach einer Idee der Tanzpionierin Anna Halprin entwarf das Projekt von den Rändern über den Fluss, durch Straßen und Parks ungewohnte Blickachsen, brachte Tanz an „Un-Orte“ und verband über 5000 Passanten, Künstler und Kölner. Die Domstadt verwandelte sich in einen Ort des Miteinanders und erkundete das Potential gemeinschaftlicher Bewegung. Im Rahmen von tanz nrw 17 belebt das City Dance Ensemble drei Fragmente des Community Projekts wieder.

15.30 Uhr #CITY-RUNNER

Ein begleiteter Spaziergang
vom Oberlandesgericht
zur Alten Feuerwache

VON/MIT: Salim Ben Mammour,

Charlotte Brohmeyer, Jennifer Döring,

Clara Marie Müller, Karoline Strys,

Kim Töpfer

The desire to help others experience dance in its most human power as a collective, democratic process with participants from diverse artistic disciplines was the jumping-off point for “City Dance Köln” which traversed the city of Cologne in September 2016. Based on an idea by the dance pioneer Anna Halprin, the project devised unfamiliar sight lines from the outskirts across the river, down streets and through parks; brought dance to the most unusual places and united more than 5,000 passersby, artists and Cologne residents. The cathedral city was transformed into a place for togetherness and exploring the potential for collective movement. As a part of tanz nrw 17, the City Dance ensemble will revive three fragments of this community project.

16.15 Uhr #NATURE MORTE

Alte Feuerwache - Innenhof

MUSIK: Asasello Quartett: Rostislav

Kozhevnikov (Violine), Barbara Streil

(Violine), Justyna Sliwa (Viola),

Teemu Myöhänen (Cello)

TANZ: Valenti Rocamora I Torra,

Viviana Escalé

MUSIK: Ludwig van Beethoven

16.30 Uhr FILM + TALK

Foto: Martin Rottenkolber

www.citydance-koeln.de